

～よく考えすすんで学ぶ子ども・協力し合い人を思いやる子ども・ねばり強くたくましい子ども～

## 令和6年度 修了式

\* それぞれの成長を実感した1年間 \*

今日（3月26日（水））は修了式でした。各学年の代表児童が「修了証」を受け取り、4月からは新しい学年へ進級します。

この一年間は、穂北っ子の成長ぶりが顕著だったように感じます。発達段階の違いはありますが、少しずつ自分でできることには、自信をもって取り組んでいたように思います。

今日は、今の学年で、学級担任と過ごす最後の日でした。「あゆみ」を受け取り、春休みの過ごし方等を聞いた子供たちですが、学級担任が伝えたこの一年の振り返りでの話しさは、どんな話だったでしょうか。ぜひ、ご家庭で話題にされてください。この一年の成長を見守ってきた学級担任の思いがこもった話だったと思います。

次年度は4月7日（月）のスタートです。春休み中に、やり残したことがある人は、計画的に取り組み、次の学年に備えましょう。穂北っ子の皆さん、大変よく頑張りました！



## 大きく羽ばたけ！ 卒業生！！

～ 第129回卒業式 ～

3月25日(火)は6年生にとって晴れの門出となる一日でした。27名の卒業生は、入学してから6年間、様々な思い出をつくりながら成長してきました。途中から転入したお友達もいて、最初はなかなか慣れない場面もあったと思います。しかし、6年生の優しさや学級の温かい雰囲気で、居心地のよい場所になっていったのではないでしょうか。

卒業式では、6年生のこれまでの集大成といえる、堂々とした素晴らしい式典でした。卒業証書授与では、大きな声ではっきりと返事ができ、別れの言葉では、今までを振り返りながら支えてくださった多くの方々へ感謝の思いを伝えることができました。

また、在校生を代表して参加した4、5年生の皆さんも、すべての行動がテキパキとしており、6年生との掛け合い（別れの言葉）や歌声は、こちらも思わず涙が出てしまうほどでした。

卒業生の皆さん、これから中学校へ進学するに当たり、時には壁にぶつかることもあるでしょう。そんなときは、仲間と協力し、前を向いて進んでください。

卒業生の皆さんこれから未来に幸多かれと祈っています。



## お世話になった先生方 ありがとうございました

～ 令和7年度定期人事異動による転出職員 ～



3月26日（水）の修了式後に、離任式が行われました。

異動となった職員は次の5名です。

担当	氏名	本校勤務	異動先
教頭	畠田 史人	3年	西都市立妻南小学校
5年1組	白川 駿徳	4年	宮崎市立住吉南小学校
ひまわり	坂口 美穂	1年	宮崎市立恒久小学校
なのはな	福井 左千夫	1年	綾町立綾小学校
養護教諭	坂本 佳奈美	4年	小林市立小林小学校

今回、転出する職員より、保護者や地域の方々をはじめとする学校教育に携わる上で、ご理解、ご協力いただいたすべての方々に対し、深く感謝する旨、この場を借りてお伝えいたします。

異動される先生方、本当にありがとうございました。どうぞ、次なる赴任先でもご活躍されますよう、穂北小学校一同願っております。



## 今年度の終わりによせて

\* 感謝の気持ちでいっぱいです \*

令和6年度も終わろうとしています。校長より、この一年間における感謝の意を示すべく、ひとことお伝えいたします。子どもたちが大きなかがや事故等に遭わず、健やかに次の学年や学校に進むことができますのも、保護者の方々をはじめ、地域の皆様の支えがあってこそと思っております。

子どもたちには、物事を「自分ごととして捉え、考え、行動できる」力（※「自立」）を育成するべく、あらゆる機会をチャンスと捉え、教職員一同、精一杯取り組んでまいりました。「チーム穂北小」のもと、「学級は家族、子ども・教職員は学校の宝」という気持ちで今後も邁進してまいります。



次年度も、どうぞ、本校へのご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## アルミ缶回収（3月分）

3月分のアルミ缶回収は、40kgで9,600円でした。  
PTA役員の方々をはじめ、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。次年度も、引き続き、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



## 今後の行事予定

### ■ 4月

- 7日（月）始業式・新任式
- 11日（金）入学式
- 27日（日）参観日・PTA総会

